

Le ministre cubain des transports fait l'éloge de l'aéroport international

Image not found or type unknown



Santa Clara, Cuba, 31 mai (RHC) Le ministre cubain des Transports, Eduardo Rodriguez, a fait l'éloge vendredi sur son compte Facebook des opérations aériennes de l'aéroport international Abel Santamaria de cette ville du centre de la nation.

« C'est l'un des aéroports les plus fréquentés du pays et ses opérations ont déjà atteint 70 pour cent de ce qu'elles étaient avant la pandémie de Covid-19 », a écrit le ministre des Transports sur le réseau social.

Il a précisé que l'aérogare de Santa Clara a accueilli plus de 612 756 passagers en 2023 et a effectué plus de 5 685 mouvements d'avions à l'arrivée et au départ.

Il a souligné qu'en plus de tout cela, d'importantes compagnies aériennes ont reconnu le travail de l'aéroport, comme American Airlines, une compagnie aérienne de grand prestige aux États-Unis, qui a décerné la Coupe du service client en reconnaissance de la qualité intégrale du service au cours du dernier trimestre de l'année dernière.

Il a expliqué que le trophée est décerné sur la base de différents paramètres appliqués à toutes les destinations où la compagnie aérienne opère.

« Maintenant, le défi est de le maintenir, avec sept fréquences hebdomadaires, une opération quotidienne de et vers Miami, aux États-Unis », a-t-il dit.

Rodriguez a souligné qu'une autre distinction a été décernée à la compagnie aérienne panaméenne Copa : Best VOC Indicators Q1 2024, une récompense pour les deux derniers trimestres où tous les détails qualitatifs ont été évalués positivement, parmi lesquels la ponctualité des départs et la réalisation d'opérations sans dommages aux aéronefs ou détérioration au sol.

Il a également souligné que l'aéroport de Villa Clara a reçu le prix de l'excellence opérationnelle, dans la région des Caraïbes et du Mexique (meilleur aéroport), décerné par la compagnie aérienne COPA (Panama) au cours du quadrimestre 2023.

« Les deux prix décernés par la COPA tiennent compte des indicateurs mesurés dans toutes les destinations du monde où opère cette compagnie aérienne », a écrit le ministre cubain des Transports à la fin de son discours. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/356239-le-ministre-cubain-des-transports-fait-leloge-de-laeroport-international>



Radio Habana Cuba